

ドキドキ、サーフィンデビュー！

7/3 内浦小学校体験授業「サーフィン教室」

波津海水浴場で、地域のサーファーや Run'a wave の皆さんの指導のもと行われました。この体験授業の対象は内浦小学校の全児童。当日はあいにくの天気でしたが、子どもたちは真剣な表情で指導を受けていました。

子どもたちからは「来年こそは上手く波に乗りたい」「楽しかった。親切に教えてもらえてサーフボードに立つことができました」などの声が聞かれました。



明るい社会を目指して

6/30 内閣総理大臣・福岡県知事のメッセージを伝達

7月の社会を明るくする運動強調月間・再犯防止啓発月間に合わせて、遠賀保護区保護司会保護司の皆さんが、内閣総理大臣と福岡県知事からのメッセージを門司町長に手渡しました。

みんなで力を合わせ犯罪や非行を防止するとともに、罪を犯した人たちの更生に理解を深め、犯罪や非行のない安全で明るい社会を築きましょう。

心を揺さぶる美しい音色

7/2 芦屋基地創設60周年記念ふれあいコンサート in おかがき

航空自衛隊芦屋基地と町が西部航空音楽隊を招き、岡垣サンリーアイで催しました。コロナ禍の影響で昨年は中止となっていたコンサート。音楽隊の皆さんのご厚意で公演を2回に分け、定員を半分にするなどの感染症対策を行い、2年ぶりに開催できました。

例年の岡垣中学校吹奏楽部の合唱との共演はできなかったため、公演の合間に西部航空音楽隊が指導。コンサートでは吹奏楽の名曲や自衛隊が題材となったドラマの主題歌など幅広いジャンルの演奏に、観客からは惜しめない拍手が送られました。





100歳おめでとうございます

6/3 山内トメ子さんが百寿

山内トメ子さんが満 100 歳の誕生日を迎えられました。おめでとうございます。

トメ子さんの長生きの秘けつは規則正しい生活を送ることで、毎日トレーニンググッズを使った運動を欠かさないそうです。好きな食べ物は甘いもので、特にチョコレートケーキが好きですと話してくれました。また、縫物が趣味で、最近は洋服のお直しをされているそうです。

町からは敬老祝金とお祝状、社会福祉協議会からは花束が贈られました。

まちづくりへの貢献に感謝

岡垣町表彰規程に基づく表彰

町では、長年にわたりさまざまな分野で活躍し、まちづくりに貢献された皆さんを表彰しています。

今回は、男女共同参画審議会委員として 17 年以上活躍されている福岡教育大学教授の喜多加実代さん(福岡市)が表彰されました。おめでとうございます。

喜多さんには、門司町長から表彰状と記念品料が贈られました。



▲広報紙への掲載を波田陽区さんにお約束
住人十色に登場したお二人がポスターに▶

岡垣の魅力をつっぷり紹介

6/21 ~ 27 KBC九州朝日放送企画「ふるさと Wish - 3周目-」



KBC九州朝日放送が1週間かけてテレビやラジオで特定の市町村にスポットを当てて紹介する「ふるさと Wish」。期間中は、おすすめの場所やイベント、町で育った農産物を使ったどんぶりなどの情報が取り上げられました。

特に門司町長が出演したラジオ放送の「波田陽区の瓦版拝見」は大好評。テレビやラジオで1週間、町の魅力が紹介されました。

温かいご支援に感謝申し上げます

6/28 ジェイフィルム株式会社が町にフェイスシールドを寄附

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、ジェイフィルム株式会社から、曇り止め付き反射防止型フェイスシールド 200 枚を寄附していただきました。ありがとうございます。

いただいたフェイスシールドは感染症対策のため、コロナワクチン接種会場などで大切に活用させていただきます。

